

Besuchsregelungen für die Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie Rockenhausen

während der Corona-Pandemie in Deutschland
Stand: 25.05.2020

Wir freuen uns, wenn Sie Angehörige und Freunde in der Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie Rockenhausen besuchen. Besuche sind hier **ab dem 1.6.2020** wieder möglich.

Wegen der Corona-Pandemie gelten dafür derzeit besondere Regelungen. Hier finden Sie das Wichtigste auf einen Blick:

- Jeweils ein*e Besucher*in pro Patient*in pro Woche.
- Die Besuchszeit ist wochentags von 16.00–18.00 Uhr und am Wochenende von 13.00–18.00 Uhr.
- Bitte melden Sie sich auf der jeweiligen Station an.
- In den Klinikgebäuden und auf dem jeweiligen Gelände besteht eine Maskenpflicht. Das Tragen von Alltagsmasken ist möglich.
- Bitte halten Sie Abstand zu anderen Personen (mindestens 1,5 m).
- Nutzen Sie die Möglichkeiten zur Händedesinfektion.

Sie haben Fragen?

Bitte wenden Sie sich telefonisch an das Sekretariat: 06361 4595-2301 (Montag–Freitag, 9.00–15.00 Uhr)

Ein **Besuchsverbot** gilt weiterhin für Personen,

- die Symptome eines Atemwegsinfekts haben.
- die erhöhte Temperatur (über 37,5 °C) haben.
- die in den letzten 14 Tagen Kontakt mit einer an COVID-19 erkrankten Person oder einem nicht widerlegten Verdachtsfall hatten.
- die in den letzten vier Wochen selbst an COVID-19 erkrankt waren oder bei denen ein nicht nachweislich widerlegter Krankheitsverdacht besteht.

Auf diesem Wege helfen Sie mit, unsere Patient*innen, Klient*innen und Beschäftigten zu schützen, damit wir weiterhin für Sie da sein können.